



祝40周年



私どもの事務所も2009年6月に40周年を迎えました。
今後ともますますのご愛顧をお願い申し上げます。

長沼・楯谷税務会計事務所 一同

今年もすでに半分が過ぎました...

ともに考えましょう、行動を起こしましょう!! 所員 山谷 昌弘

長沼・楯谷税務会計事務所は、おかげさまで開業40周年を迎えました。

私自身も在職20年近くになりますが、これもこれまで出会えたたくさんのお客様のおかげであると感謝しております。

私が就職した平成3年は、バブル崩壊が始まったころでした。それから景気はどんどん悪くなり、お客様にも厳しい状況が続きました。そして今もまた、回復の兆しはあるとはいえ厳しい状況にあります。私どももお客様とともにこの状況を何とか乗り越えていきたいと思い、若輩者ながら少し書かせていただきます。

地道な営業活動が大切

ときどき「先生のところは景気も関係ないからいいねえ」と言われることがあります。確かに影響は少ない業種かもしれませんが、しかし振り返って見ますと私が入所した当時のお客様の半分が、残念ながら廃業・倒産などによりなくなってしまいました

た。例えば、毎年5%のお客様が増え、同じ数だけ減ることを20年繰り返すと、単純計算ではお客様の全部が入れ替わってしまうこととなりますね。実際に全部は入れ替わりませんが、20年間で今のお客様と同じ件数分、新規のお客様が取れないと維持していけないことには違いありません。地道にお客様を増やしていかなければ、会計事務所として廃業・倒産の道を歩むことになります。

儲かる仕組みづくりを

そして、今は非常に変化の速い時代です。地道にやっているだけでは対処できないほどのスピードで環境が変わってきているように思います。お客様を見ても、数年前まで非常に業績の良かった企業が赤字になってしまったり、あんなに売れていた商品が急に売れなくなってしまったりと、儲かる仕組みの賞味期限が短くなっているように感じます(俗っぽい表現ですみません)。継続的に安定利益をあげていくことは、これまで以上に難しくなっています。

設備にカネをかけない

こういった状況で企業は、長期的視点に立った設備投資や人材教育等は、リスクが高いため、まずは目の利益を確保する動きになるのも当然です。例えば、飲食店の出店でも、内装設備にはできるだけお金をかけないハリボテ仕様が増えています。これは、設備費を償却(回収)する想定期間を、昔が10年だとしたら今は5年位に短く考えているからでしょう。

進むべき方向を示そう

では、長期的視点は意味が無いかというと、そうではありません。こういった先の見えない時代だからこそ、経営者が長期的な方向性、経営理念や夢を語っていくことが大切だと思います。

私どもも、ともに語りあえるよう頑張ります!

経済知っ得情報!!

緊急融資(緊急保証制度)

(1) 対象となる中小企業(下記のいずれかに当てはまる企業)

指定業種(760業種)に属する事業を行っており、最近3ヶ月間の売上高等が前年同月比マイナス3%以上の中小企業者

指定業種に属する事業を行っており、最近3ヶ月間(算出が困難な場合は直近の決算期)の平均売上総利益率又は平均営業利益率が前年同期比マイナス3%以上の中小企業者

指定業種に属する事業を行っており、製品等原価のうち20%を占める原油等の仕入価格が20%以上上昇しているにもかかわらず、製品等価格に転嫁できていない中小企業者

(2) 認定書の申請場所...本店所在地の各市町村の商工担当窓口

(3) 申込先...認定書を確認してから、県制度融資の取扱金融機関へ

(4) 融資条件

融資限度額:1億円 融資利率 兵庫県:1.35% 大阪府:1.4%

保証料:0.8% 融資期間:10年以内(うち据置2年以内) (森)

税制改正がありました!

贈与税の非課税枠が増えた!【住宅取得等の為の贈与税の軽減(贈与税)】

H22年12月31日までに、自分の子供や孫が住宅を取得するための資金を贈与する場合は500万円までなら贈与税はかかりません。基礎控除と合わせると2年間で720万円の資金を贈与できます。

相続時精算課税制度を使う場合は、子や孫へ3500万円プラス500万円合計4000万円の資金を渡す事が出来ます。

税務上交際費として認められる額が増えた!

【中小企業上交際費課税の軽減(法人税)】

資本金の額が1億円以下の法人の交際費について平成21年4月決算の法人から交際費の限度額が上げられました。今までは、400万円までは1割否認、400万を超える部分は全額否認だったものが、これからは、600万円までは1割否認、600万を超える部分は全額否認となりました。

以上、詳しくは担当者まで。

(渡邊)



夏バテの原因と対策

今年も夏本番がやってきました。そこで、この夏を乗り切るコツをお教えしたいと思います。

そもそも、夏バテとは何かと言うと、血中の水分・ミネラルが不足することによって血行不良になり、筋肉の中に疲労物質が溜まり、だるさを感じて、体調を崩すということです。それに対して、水分を取り、きちんとした食事や睡眠を取ることが対策になります。しかし、清涼飲料水は、甘みが食欲をそいだり、水分を一気にたくさん取ると胃液が減って、もたれてしまう。というように、逆効果にならないよう注意したいところです。また、冷やしすぎもありません。温度については、男女差もあり、スーツを着た男性の快適に感じる温度は20ですが、女性は28のようです。クーラーの温度に気をつけましょう。

まだ、暑い日々が続きますが、規則正しい生活で、夏バテを撃退しましょう。

(石川)

編集後記

例年になく長かった梅雨もようやく明け、さらに暑さが増したように感じます。

8月30日には、衆議院の総選挙が行われます。これをきっかけに、少しでも景気が良くなることを期待しつつ、暑い夏を乗り切りたいと思います。

今回は業務3課がお届けしました。

(久保)

